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New Action For the Future (地域社会の未来につながる奉仕をしましょう) 2021－22年度 下館ロータリークラブスローガン

退 会 挨 拶 　   篠 原 崇 邦 会員

　予期せぬ人事異動で筑西を

離れることになってしまいま

した。機会がなく、皆様に直

接ご挨拶が出来なかったこと

をお詫びいたします、何卒ご

容赦下さい。

　さて、下館に来まして１年９ヶ月の間、歴史

ある下館ロータリークラブの一員として活動さ

せていただきました。

　しかし、いま金融機関は厳しい経営環境に置

かれており、私も本業に忙殺され、なかなか思

うように例会や各種行事に参加することが出来

ませんでした。いつも、皆様にはご迷惑をおか

けするばかりで申し訳なく思っておりました。

　それでも、久しぶりに例会に出席させていた

だくと、皆様が変わらず歓迎してくださること

にいつも助けられていました。皆様の温かさに

心から感謝しています。

　一方で、筑西市は須藤市長が掲げていますと

おり、文字通り「住んで最高」でしたので、立

場は変わりますが、引続き何らかの形で筑西市、

ならびに県西地区発展の為に貢献していければ

と考えております。

　今度は、弊行の営業地盤全体を統括する営業企

画部に異動となりますので、立場上、下館支店だけ

を贔屓するわけにはまいりませんが、それでもどう

しても下館支店を注目して見てしまうと思います。

　コロナ禍で筑西市の良い所を十分に堪能出来

たとは言えませんので、不完全燃焼だった分、

立場は変わりますが引続き何らかの形で筑西市

発展の為に貢献していければと考えております。

　そして、夏祭りが出来るような状況になった

暁には、常陽銀行員としても、一個人としても、

様々な形で下館に出没したいと思いますので、

その際は無視しないで仲間に入れて下さい。

　最後になりますが、皆様にどうか後任の鈴木を

可愛がっていただけますようお願い致しますとと

もに、下館ロータリークラブの益々のご発展と、

皆様方の事業のご繁栄、ならびにご健勝を祈念い

たしまして御礼の挨拶とさせていただきます。大

変お世話になり、本当にありがとうございました。

前例会報告     第2972回    2022/3/27（日）

花見例会「母子島遊水地クリーン大作戦」

会 長 挨 拶 　   潮 田 武 彦 会長

　前日まで雨が心配でしたが、晴れ男、晴れ女
の皆様の参加により、昨日までの天気とはうっ
て変わって晴天に恵まれました。本日はクリー
ンアップ大作戦です。例年ですと花見例会を行
うのですが、残念ながらコロナウイルスの影響
のため中止となり、下館RC単独開催のごみ拾い
だけということになりました。
　母子島遊水地は下館RCにとって新井ガバナー
が掲げる「Think globally, Act Locally」の場所
であり、私の掲げたクラブテーマの一つである

「地域社会の未来につながる奉仕をしましょ
う！」の場所です。今回は、下館さくらロータリー
衛星クラブ・筑西市役所土木課・筑西市役所人
口対策課・ちくせい若者まちづくり会議の皆さ
んに参加いただきました。
　まだ桜は咲き始めた感じのところです。見頃
はあと５日後位かと思います。満開の桜が見ら
れないのは残念ですが、また折を見て、皆さん
母子島遊水地を訪れていただければと思います。
　ちくせい若者まちづくり会議の皆さんには、１
カ月という短い期間でペーパーファイルの裏面の
デザインをしていただきました。最後に、本日の
ごみ拾いの後の写真撮影をして完了となります。
ご協力ありがとうございました。また来年のこの
時期に向けて、花見例会＆ワークショップの企画
を温めていきましょう！よろしくお願いします。
　母子島遊水地でのクリーン作戦は年２回行っ
ております。池の周りが特にゴミが多いです。
桜が植わっている辺りまでが清掃範囲となりま
す。昨日の雨で、滑りやすくなっておりますので、
転ばないように気を付けて、頑張っていきましょ
う！ どうぞよろしくお願いします。



●日本国内ＲＩ加盟順位　３７５番　　●スポンサークラブ　水 戸 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

Think Globally, Act Locally ( 地球の未来を思い 地域社会に貢献しよう) 2021－22年度 地区スローガン

幹 事 報 告 　   宮 田 憲 一 幹事

○新井ガバナー事務所より

・米山記念奨学会2021年度期間修了式報告動

画の視聴について

○ガバナー補佐事務局より

・「茨城海岸美化プロジェクト」の際の各クラブ

写真データを提出してほしいとの依頼があり

ました。取りまとめ役の大久保安雄地区副幹

事に直接ご送付下さい。

○諸連絡

・３月27日㈰　母子島クリーン大作戦

　　（9：00集合）

・次年度ロータリー手帳を発注しました。

潮田会長ポールハリス ソサエティ

会員の表彰受ける

　

地区大会について
神山地区大会実行委員長

早瀬地区幹事

　

　22日蔓延防止が解除されましたので地区大
会は予定通り開催予定ですが、４月14日のゴ
ルフ大会（下館ゴルフ倶楽部）、５月１日の野球
大会（結城市鹿窪運動公園野球場）は、懇親会・
表彰式は行わず、結果、賞品等、後日郵送で開

前々例会報告     第2971回    2022/3/23（水）

 

会 長 挨 拶 　   潮 田 武 彦 会長

　今月は水と衛生月間です。SDGｓでは６番目

の項目として「安全な水とトイレを世界中に」

を掲げています。2030年までにすべての人々

の適切かつ平等な下水施設、衛生施設へのアク

セスを達成し、野外での排泄をなくす。女性及

び女児、ならびに脆弱な立場にある人々のニー

ズに特に注意を払うとされています。

　2020年のデータですが、世界では、20億人

が安全に管理された飲み水を使用できない。こ

のうち１億 2200万人は、湖や河川、用水路な

どの未処理の地表水を使用しているそうです。

36億人が安全に管理されたトイレを使用でき

ないそうです。また23億人は石鹸や水が備わっ

た基本的な手洗い設備が自宅にない環境で暮ら

しているそうです。

　思い出されるのは、我がクラブのネパールの

学校に取り付けた浄水器ですが、子どもたちが

毎日の水汲みのために学校に通えない問題を、

学校で水汲みができることによって解決された

素晴らしい取組です。また今年度はグローバル

グラント補助金（GG）を使ったネパールでの水

道事業を行っております。少しづつですが、水

に困る人がいない世界を作ることにますます貢

献していきたいと思います。

　３月27日は、母子島遊水地でクリーンアッ

プ大作戦を行います。当日、ちくせい若者まち

つくり協議会の大学生の皆さんにご協力いただ

けます。当日、ピンクのジャンパーで皆で活動

しようと思いますので、ご協力お願いします。

　いよいよ、５月の地区大会が迫ってきました。

本日から、例会では、神山地区大会実行委員長

を中心に地区大会の協議を毎回、進めていきた

いと思います。地区大会までに、地区野球大会、

地区ゴルフ大会などもあり、残り約一カ月半で

すが、今一度、皆様にはご協力いただき、万全

の態勢で、新井ガバナーの地区大会を成功に導

きたいと思います。ご協力お願います。

　本日もよろしくお願いします。



4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある：
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
第２ 職業上の高い倫理規準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕

する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕

の理想を実践すること；
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和

を推進すること。

ロータリー
の 目的

▼潮田　武彦さん　神山地区大会実行委員長、

本日宜しくお願いします。

▼新井　和雄さん　ウクライナの平和を願って。

▼神山　芳子さん　本日は新井ガバナー年度の

地区大会のこれまでの状況をお話させて頂き

ます。どうぞ宜しくお願い致します。
▼岩﨑　晴男さん　地区大会実行委員長、準備ご

苦労様です。

▼新井　利平さん　地区大会準備ご苦労様です。

▼根岸　千聡さん　神山地区大会実行委員長、

お話宜しくお願い致します。

▼鈴木　健一さん　地区大会実行委員長、準備

お疲れ様です。

本日の合計  　38,000 円　累計　564,000 円

出 席 報 告　　 根 岸 千 聡 委員長

■メークアップ（敬称略）

３月 20日　22-23 DTTS　新井和雄

　　　　　　早瀬浩一・永井啓一・神山芳子

　　　　　　潮田武彦・根岸千聡・宮田憲一

催予定です。
　現在の参加状況ですが、地区大会は千余名、
ゴルフ大会は22組、野球大会は６チームとなっ
ております。
　お出迎え、各会場へのスムーズな誘導が要求
されます。役割分担等詳細につきましては来月
の例会時にご説明させてまいります。ご協力宜
しくお願い致します。

　

第２回地区大会実行委員会開催
　３月19日（土）13：00よりダイヤモンドホー

ルで開催されました。

スマイルＢＯＸ 根 岸 千 聡 委員長
会 員 誕 生　新井利平さん・菊地祥明さん

　　　　　　  神山芳子さん・早瀬浩一さん

パートナー誕生　新井利平さん・瀧田昌甫さん

結 婚 記 念　新井利平さん・菊地祥明さん

免除

4

病欠

1

欠席数

9

出席数

13

会員数

27


